

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Plus de décos pour les fêtes de fin d'année



L'entreprise Citéos a installé les décorations lumineuses dans les rues de la commune.

Les fêtes de fin d'année approchent, accompagnées des traditionnelles décos lumineuses.

À ce sujet, le maire, Gilles Dubois, a souligné que pour l'édition 2025, « la municipalité avait fait un effort en matière de décos » : « Les rues du Lac et du Fort seront décorées d'illuminations. De plus, la place de l'An-2000 sera embellie davantage que d'habitude. Pour cette édition, ce sont entre 20 % et 30 % de lumières supplémentaires par rapport aux années précédentes. »

Ce vendredi, l'entreprise Citéos est intervenue en matinée pour installer ces guirlandes à l'aide d'une nacelle. Ces lumières devraient, dans quelques jours, conférer à la cité sanchéenne une atmosphère festive encore plus chaleureuse.